

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dan hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti tentang Strategi Komunikasi dakwah Master Stokis Mega Gloryoung International Cabang Kudus Melalui Pendekatan Donasi Sosial, tibalah peneliti untuk memberikan kesimpulan sebatas kemampuan dan pemahaman peneliti dalam menelaah berbagai permasalahan. Adapaun kesimpulannya adalah sebagai berikut:

1. Strategi komunikasi dakwah yang dilakukan oleh master stokis kudus adalah dengan strategi komunikasi yang rasional dengan cara bertutur kata yang dapat dimengerti dan mudah dicerna, karena berusaha menyampaikan informasi-informasi mengenai kesehatan sehingga *mad'u* dapat berfikir dan merenungkan serta mengaplikasikan apa yang menjadi pesan dalam penyampaian dakwah.
2. Jenis pendekatan dakwah Master Stokis MGI Kudus adalah termasuk jenis pendekatan proses interaksi sosial sebab salah satu arti terpenting dari komunikasi adalah bahwa seseorang memberikan tafsiran pada perilaku orang lain (yang berwujud pembicaraan, gerak-gerik badaniah atau sikap), perasaan-perasaan apa yang ingin disampaikan orang tersebut. Orang yang bersangkutan kemudian memberikan reaksi terhadap perasaan yang ingin disampaikan oleh orang lain tersebut. Itulah yang dirasakan oleh masyarakat yang telah memperoleh informasi dari master stokis MGI Kudus. Dan memberikan donasi Kacamata medis atau terapi.
3. Kontribusi yang dilakukan oleh masterstokis Kudus cukup besar sebab dengan adanya informasi kesehatan, dan produk-produk kesehatan masyarakat sekitar dapat sedikit demi sedikit merubah pola hidup untuk menjadikan hidup sehat sebagaimana informasi yang telah diberikan, master stokis kudus telah membantu masyarakat dalam hal kesehatan mata, memberikan edukasi terhadap masyarakat agar masyarakat tahu mengenai kesehatan mata, selain itu masterstokis saling membantu sesama masyarakat sekitar.

### B. Saran

Setelah mengamati keseluruhan hasil penelitian penulis, penulis ingin memberikan saran terkait Strategi Komunikasi dakwah Master Stokis Mega Gloryoung International Cabang Kudus Melalui

Pendekatan Donasi Sosial. Adapun saran yang perlu penulis sampaikan antara lain:

1. Bagi Master Stokis MGI Kudus

Dapat mempertahankan apa yang telah dilakukan bahkan lebih meningkatkan donasi alat kesehatan yang lainnya.

2. Bagi peneliti

Semoga kedepannya lebih baik dan lebih detail dalam menggali informasi mengenai apa yang diteliti.

3. Bagi Masyarakat

Dapat meningkatkan bekerjasama maupun koordinasi dengan Master Stokis MGI Cabang Kudus, untuk pemahaman kesehatan serta produk kesehatan yang bermanfaat bagi tubuh.

